

# *Senadora Klobuchar se opone a echar atrás relaciones con Cuba*

---



Washington, 26 ago (RHC) La senadora demócrata Amy Klobuchar manifestó que Estados Unidos no debe descarrilar completamente el proceso de normalización de relaciones emprendido con Cuba tras más de 50 años de política fallida.

De acuerdo con la legisladora por Minnesota, la estrategia empleada por los gobiernos estadounidenses antes del acercamiento iniciado en diciembre de 2014 no era buena para ninguno de los dos países, destaca Prensa Latina.

Los pueblos de Cuba y Estados Unidos quieren ver una relación más abierta, expresó Klobuchar en declaraciones a la cadena NBC News sobre los incidentes de salud reportados por diplomáticos norteamericanos que laboraban en la embajada de esta nación en La Habana.

Tales hechos llevaron al Departamento de Estado a retirar de esa capital al 60 por ciento de su personal, expulsar 15 diplomáticos cubanos de Washington DC y emitir una alerta de viaje para recomendar a los estadounidenses no viajar a la isla.

La seguridad de nuestros diplomáticos es prioridad número uno, afirmó la senadora, pero sostuvo que nadie sabe qué pasó ni quién lo hizo.

Mi enfoque sería continuar con la investigación hasta saber qué está sucediendo, pero no podemos descarrilar completamente la relación que estamos construyendo con Cuba, manifestó.

Sobre el tema específico de la advertencia de viajes del Departamento de Estado, la legisladora remarcó que no se ha visto ninguna evidencia de que lo sucedido haya afectado a estadounidenses que van a Cuba o a ninguna otra persona.

Por eso creo que se necesita continuar esta investigación, pero también el trabajo y el progreso alcanzado en la apertura de nexos con la isla. Klobuchar, quien junto a su colega demócrata Patrick Leahy, y los republicanos Mike Enzi y Jeff Flake introdujo en mayo pasado un proyecto para eliminar las barreras a las exportaciones a la nación caribeña, también reiteró su deseo de que los bienes estadounidenses puedan comercializarse allá.

Mis agricultores en Minnesota quieren poder vender sus productos a Cuba en una escala mayor a como lo hacen ahora, apuntó acerca de las restricciones del bloqueo económico, comercial y financiero que mantiene Washington contra Cuba hace más de 55 años.

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/145468-senadora-klobuchar-se-opone-a-echar-atras-relaciones-con-cuba>



**Radio Habana Cuba**